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学校教育目標 「確かな学力と豊かな人間性をもち、たくましく生きる鈴西っ子の育成」 

■ ４年生 道徳で校歌の学習をしました。 
 ４年生の道徳の学習で、「わたしたちの校歌」の学習をしました。この学習のねらいは
校歌の歌詞や曲作りをした人の思いや願いに迫り、校歌をはじめ「学校を誇りに感じ、大
切にしたい。」という思いを深めることです。 
 鈴西小の校歌は、深溝町に在住の桂宏（かつら ひろし）さんに作曲いただいたもので
す。桂さんは４年生の桂基さんのお祖父様でもあることから、１１月５日（火）６限目に
学校にお招きし、校歌について教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、鈴西小には「ゆたかなもり」という歌があることも教えていただきました。平成
２９年度の６年生と当時在籍されていた津郷先生が一緒に作詞作曲したものだそうです。 
「ゆたかなもり」は、鈴西の森の様子を唄った歌で、鈴西の森の木々やそこに集まる鳥た
ちについて優しいメロディに乗せて歌われているものでした。 
↓下は、この授業をうけての子どもたちの感想の一部です。 
 
 
 
 
今回の授業をきっかけに、鈴西小が様々な人の尽力で創立し存続していることを知り、

「これからも学校を大切にする一員でありたい。」という思いを新たにして欲しいです。 

◎ほっこりしました。 
１１月５日の朝、８：１０過ぎごろ私 

（校長）が、昇降口前の松の落ち葉を掃除し
ていると、４年生の男の子たちが４人ほど
「手伝うわー」と声をかけてくれました。そ
の様子を見て今度は４年生の女の子たちが
「手伝うわー」と言い、手伝い始めてくれま
した。自分たちで進んで、学校のためにでき
ることを考え、行動に移す姿を見て気持ちが
「ほっこり」しました。こんな子が増えてくれるとよいです。 
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 鈴西小の校歌
は、私（桂さん）
が、大学の２年生
の時に作曲しまし
た。 

子どもたちの元
気で楽しそうな様
子が伝わるような
曲にしました。 

・ 話を聞いて、自然のことを言っていて、れいせいの森とかをなくならないようにしたい。 
・ （元気で楽しそうな曲にしました。と言っていたので）仲良く元気なれいせい小学校で過ごしていきたい。 
・ 楽しくケンカをせずにすごしていきたいです。 ・ 第二の校歌（ゆたかなもり）ももっと歌ってみたい。 



■ 鈴峰中校区特別支援学級交流会 

１１月６日（水）午前中に「鈴峰中校区特別支援学級交流会」が、鈴峰中の体育館で開
催され、鈴西小学校のひまわり A・B の子どもたちが参加しました。 
この交流会は、鈴峰中校区の特別支援学級の子どもたちが小学校に在籍の頃から交流を

重ねることで、中学校に入学したときに戸惑わないようにするとともに、たくさんの仲間
に出会い、人間関係を広く構築していく等の目的で毎年行われています。 

 

 

 

 

■ 男女で分けるべき？ 

１１月６日（水）５限目に児童集会が行われました。今回の集会では後期の児童会役員
さんが以下のように承認されました。後期の間、児童会をよろしくお願いします。 

会長    河村 理久     ６年生副会長 森下 夢唯 
６年生書記 山際 勇翔     ５年生副会長 伊藤 美怜 
５年生書記 髙木 彩瑛 

この日、早速新しい役員さんを中心に児童会の皆さんが、いじめ防止を啓発する「ピン
クシャツ運動にかかわって、「男女で分けるべきものなのか？」について、全校に問題提
起を劇で行ってくれました。 

 

 

 
 
 
 
 
 もちろん、「性差」を大切にしなければならない場面はたくさんありますが、同じくら
い、「男女」で分けなくてもよいものもたくさんあると思います。今回の劇の例は少し極
端と捉える人もいるかもしれませんが、この劇をとおして「男女」の考え方を柔軟にして
いくことの大切さを感じるとともに、こうしたことを普段から考えることが、いじめ防止
につながるのではないかと考えさせられました。また、こうした題材を「自分たちの問
題」として提起してもらった児童会の皆さんに拍手を送りたいです。 

 
 
 
 

Q 「ぼく」や「おれ」を女の子は
使っていけないのでしょうか？ 

A そんなことはありません。自分
をどう呼ぶかは男女できめられて
いるわけではありません。 

Q 男の子は「プリキュア」を見てはい
けないのでしょうか？ 

A そんなことはありません。好きなア
ニメに男も女もありません。 

■ 環境整備デーありがとうございました！ 
年に一度の環境整備デーとして、１１月９日(土)PTA の皆さんを中心 

に、保護者の方々のお力を借りて、敷地内の樹木の整備をしていただき 
ました。 

樹木の多い本校の環境維持のため，この行事は欠かすことができない 
大切なものと言えます。 

当日は、朝早くからいろいろな剪定道具や掃除道具を手に集まってい 
ただきました。また、お仕事に使用されている大切な機械類もご活用い 
ただきました。８：００から作業が始まり、ものすごい速さで樹木等が 
剪定されていく様子は、本校 1年目の私（校長）にとっては圧倒される 
ような光景でした。約２時間の作業が終わるころには校内の樹木が見違 
えるように綺麗になりました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。 

 

鈴西小学校のみんな
は、この日のために作
った名刺を堂々と交換
することができていま
した。また、他校の友
達と一緒に遊ぶ姿も見
られました。今後も交
流を深めていってほし
いです。 


